

Paris 2014: Toyotas Crossover-Konzept für die Zukunft

C-HR nennt sich das Konzeptfahrzeug, mit dem Toyota auf dem Automobilsalon in Paris (Publikumstage: 4. - 19.10.2014) in die Zukunft eines kompakten Crossovermodells mit Hybridtechnik blickt. Der auffällig gezeichnete 2+2-Sitzer basiert auf einer neuen Plattform, die mehr Dynamik auf die Straße bringen soll. Besondere Designmerkmale der 4,35 Meter langen Studie sind die fließend in die Heckscheibe übergehenden und extrem schmal zulaufenden Seitenscheiben sowie das zerklüftet gestaltete Heck mit zum Teil aufgesetzten Rückleuchten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota C-HR Concept.



Toyota CH-R Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota CH-R Concept.



Toyota CH-R Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.
